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Comparatives and Superlatives 
– Los adjetivos comparativos y superlativos
	OA 16 Comparar; por ejemplo: he is taller than Tom. / Comparar; por ejemplo: this supermarket is the best/most expensive in the city




En la siguiente guía explicaremos las comparaciones que se hacen con adjetivos. Los adjetivos modifican al sustantivo, lo acompañan y dan información como sus propiedades o características. Esto es importante aprenderlo porque es algo básico que nos ayudará a expresarnos en inglés.
Esta información también está disponible en la PPT y en pequeños cuadritos en tu guía.

Algunos adjetivos son:
	healthy 
	saludable

	exciting
	emocionante

	interesting 
	interesante

	loud 
	alto, fuerte (ruido)

	cheap
	barato

	scary 
	de miedo

	boring 
	aburrido

	friendly 
	amigable/amistoso

	attractive
	atractivo

	enjoyable
	divertido



Comparatives: Usamos los adjetivos en grado comparativo cuando queremos comparar dos cosas o dos personas. Al compararlas, decimos que una de ellas destaca sobre la otra. Decimos que algo o alguien es “más……. que”. Lo más importante para formar adjetivos comparativos es ver si el adjetivo es largo o corto. Más adelante veremos unas reglas para ver esto más claro, pero ahora veremos las reglas básicas.
	Adjetivo Comparativo corto (short)
Old ( adj + er + than)  older than

	Adjetivo Comparativo largo (long)
Difficult (more + adj + than)  more difficult than




Ejemplos de adjetivos comparativos:
1. Mary is older than Peter (short)
2. The green chair is more comfortable than the blue chair. (long)
3. My hair is longer than yours. (short)
4. Biology is more difficult than English. (long)

· Consideramos adjetivos cortos a aquellos de una sílaba y a la mayoría de los de dos sílabas (aunque hay excepciones) o que terminen en “y”. A los cortos les añadimos “er” al final del adjetivo, y luego ponemos la partícula “than”.
· Consideramos adjetivos largos a aquellos que tienen dos sílabas o más. Aquí no añadimos “er”, sino que escribimos “more” delante del adjetivo (al que no le hacemos nada), y luego también le añadimos “than” al final. Quedaría more than.
Las reglas para los adjetivos comparativos son: 
	1. Usamos ‘than’ para comparar
Dogs are friendlier than cats

2. A los adjetivos de 1 sílaba, agregamos ‘-er’ al final
tall  taller
cheap  cheaper 

3. A los adjetivos de 2 sílabas o más, agregamos ‘more’
boring  more boring
beautiful  more beautiful
Watching tennis is more boring than watching football

4. Los adjetivos cortos que terminan en vocal + consonante, debemos doblar esa consonante. (excepto –w o –x)
big  bigger
hot  hotter
low lower
5.  Y… existen adjetivos que no siguen estas reglas [image: Eye Roll Emoji [Free Download in PNG] | Emoji Island]
good  better
bad  worse

6. Los adjetivos que terminan en ‘y’, cambiamos por i + er 
happy  happier








Superlatives: Usamos los adjetivos en grado superlativo cuando queremos comparar más de dos cosas o dos personas. Al compararlas, decimos que una de ellas destaca sobre todas las demás. Decimos que algo o alguien es “lo más, la más, el más…”. Lo más importante para formar adjetivos comparativos es ver si el adjetivo es largo o corto. Más adelante veremos unas reglas para ver esto más claro, pero ahora veremos las reglas básicas:
	Adjetivo Superlativo corto (short)
Small (the adj + est)   the smallest

	Adjetivo Superlativo largo (long)
Expensive (the most + adj)  the most expensive



Ejemplos de adjetivos superlativos:
1. Mary is the oldest of the class (short)
2. The green chair is the most comfortable of all the chairs. (long)
3. My hair is the longest of my family. (short)
4. Biology is the most difficult subject in school (long)

· Consideramos adjetivos cortos a aquellos de una sílaba o (aunque hay excepciones) que terminen en “y”. A los cortos les añadimos “est” al final del adjetivo, y ponemos el artículo “the” delante del adjetivo.
· Consideramos adjetivos largos a aquellos que tienen dos sílabas o más. Aquí no añadimos “est”, sino que escribimos “most” delante del adjetivo (al que no le hacemos nada), y también le añadimos el artículo “the” al principio (delante de “most”). Quedaría: the most.

Las reglas para los adjetivos comparativos son: 
	1. Cuando el adjetivo corto termina con la letra ‘e’, solo agregamos ‘st’
nice  the nicest 
large  the largest
safe  the safest
cute  the cutest
My son is the cutest baby in the world

2. Si el adjetivo tiene dos sílabas pero termina en y, esa y se transforma en ‘i’ y agregamos ‘est’
funny  the funniest
happy  the happiest
ugly  the ugliest
lazy  the laziest
pretty  the prettiest
My uncle is the laziest man in the world


3. Cuando el adjetivo corto tiene consonante + vocal + consonante, doblamos la última consonante y agregamos ‘est’
big  the biggest
hot  the hottest
fat  the fattest
São Paulo is the biggest city in Brazil
4. También hay adjetivos irregulares (otra vez [image: Eye Roll Emoji [Free Download in PNG] | Emoji Island])
good  the best
bad  the worst
Anderson Silva was the best fighter of UFC

5. A los adjetivos largos (2 sílabas o más) agregamos ‘the most’
expensive  the most expensive
beautiful  the most beautiful
popular  the most popular
The Avengers was the most popular movie in 2012
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